
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京都立練馬特別支援学校       令和６年６月２８日発行 

学校だより   
 

【７月の個別面談について】 

今年度は７月２２日（月）～２５日（火）に設

定しています。例年、7月の個別面談では、「進路

に関する情報交換や個別指導計画に関する説明」

等を主な内容として行っておりますが、４月から

の学校生活で日々感じていらっしゃることや疑問

等がございましたら、忌憚なくお伝えいただけれ

ばと思います。 

 日時につきましては、ご提出いただいた希望を

基に調整したのち、各クラス担任からお知らせい

たします。面談を行う場所は、お子様のクラス教

室となります。面談当日は状況によって、開始時

間が前後する可能性もございますが、何卒ご了承

ください。お暑い中、また、ご多用中とは存じま

すが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

教務主任 大谷 栗子 

 

★校外学習へ行ってきました！ １年普通科 

６月１４日（金）に上野にある東京都美術館と

国立科学博物館に行ってきました。美術館では、

絵画作品や立体のアート作品を見て独特の世界観

を楽しみました。昼食のカレーは少しスパイシー

でしたが、事後学習で美味しかったと感想を書く

生徒が多かったです。博物館では、恐竜の骨格や

動物のはく製など迫力のある展示に興味津々の様

子でした。３Ｄシアターを体験したクラスは「怖

かったけど面白かった！」と嬉しそうに話してい

ました。 

当日は真夏日の暑さで駅構内や公園内の移動が

大変でしたがジュースで元気を回復し、マナーや

ルールに気を付けて行動できました。今回の経験

を家庭での生活や学校での授業に活かしてほしい

と思います。     １年学年主任 村松 真 

★校外学習へ行ってきました！ ２年 

 ６月７日（金）に校外学習を行いました。目的

地は、９月の修学旅行の集合場所「東京駅」です。

修学旅行へ気持ちは高まりますが、校外学習で下

見と公共交通機関利用の学習をしました。電車は

想像以上の混雑でしたが、マナー守って行動する

ことができました。東京駅到着後、歩きに歩いて

「団体集合場所」に到着しました。 

 東京駅を後にして、今年開館６０周年を迎えた

「科学技術館」へ。科学の体験ができる展示室が

たくさんあり、夢中になっていると、あっという

間に時間が過ぎていきました。昼食後帰路につき、

無事に練馬着。クラスの結束も強くなり、思い出

に残る校外学習となりました。また、実は鉄道好

きな生徒がたくさんいることに気付いた校外学習

でした。     ２年学年主任 中山 嘉実 

★校外学習へ行ってきました！１年職能開発科 

 「上野で芸術や文化に親しもう」というテーマ

のもと、６月１４日（金）に校外学習に行ってき

ました。午前中は国立西洋美術館のスクールプロ

グラムを受講し、絵画や彫刻を鑑賞しました。職

員の方の説明を聞きながら、自由な発想で鑑賞す

ることができ、貴重な経験になりました。 

 クラスごとに昼食をとった後、事前に計画して

いた東京国立博物館や国立科学博物館の見学に向

かいました。事前学習では博物館の展示内容など

を調べ、どのようにグループで回るか考え、計画

通りに活動しました。当日は暑い中でしたが、楽

しみにしていた見学先を回り、限られた時間の中

ではありましたが有意義に活動をすることができ

ました。 

職能開発科１年 十文字 朋子 

【連携を図り安心な学校づくりをめざして】                副校長 菊地 直樹 

授業参観ありがとうございました。６月には、いじめアンケートを実施しました。軽微ないじめも見

逃さず、課題を分析し、スクールカウンセラーとも連携して適切な対応を図ります。重大ないじめの場

合は、教育委員会や警察等も含めたサポートチームと連携し、対応を図ります。また、６月１２日（水）

に学校運営連絡協議会を実施しました。委員は、東京学芸大学名誉教授 菅野敦様、サントリービバリッ

ジソリューション㈱平岡典子様、練馬区福祉部障害者施策推進課 今井薫様、練馬区立大泉障害者地域生

活支援センターさくら 徳武五月様、練馬区立貫井福祉工房 常安直彌様、本校 PTA会長 平城二様です。

学校経営計画の取組についてご意見をいただきました、開かれた学校を実現してまいります。 


